

# Randonnez votre sang



*Jean-Marie PAULIN*

## Lancement de l'opération



*André SCHMODERER*

Ça y est ! Le lancement de Randonnez votre sang a été effectué en ce 14 juin 2008 à Gérardmer. De longs mois de préparation ont été nécessaires pour faire de ce grand événement des Donneurs de Sang des Vosges une réussite ! Et quelle réussite !



Le coeur de tous battait fort pour cette inauguration. Le temps était de la partie, ce qui n'a pas été désagréable ! Environ 200 personnes issues des amicales de Donneurs de Sang des Vosges mais aussi des personnalités et des anonymes étaient massées sur la place du Tilleul de Gérardmer.

Ce 14 juin était également dévolu à la journée mondiale des Donneurs de Sang. De nombreuses animations ont eu lieu sur tout le territoire français pour inciter les gens à venir donner pour sauver 500 000 personnes annuellement.



C'est pourquoi, toute la matinée, des balles en mousse, des carnets de notes, des tracts à l'effigie de l'Établissement Français du sang ont été distribués allègrement par des bénévoles. Des histoires, écrites par de grandes plumes françaises ont également été lues et entendues sur des lecteurs MP3. Des petits stands parapluie ont également été installés, sur lesquels étaient décrites les activités de l'Établissement Français du Sang.





Randonnez votre sang, lancée par Christian Poncelet en qualité de Président du Sénat, a pour but de trouver sur notre département 1 000 nouveaux donneurs. Des promesses de dons de sang – disponibles sur le site de l'Union départementale – seront distribuées par Jean-Marie Paulin, André Schmoderer mais aussi par toutes les amicales de Donneurs de Sang Bénévoles des Vosges. Celles-ci seront remplies par les Donneurs potentiels et seront à retourner à l'amicale la plus proche de leur domicile ; les adresses étant inscrites au verso.



La presse locale était bien présente et nous a fait de beaux reportages. Nous avons également eu la chance de recevoir France 3 qui a fait un excellent reportage le 14 juin à 19 h au journal de l'édition régionale Lorraine (disponible sur le site <http://dondusang88.free.fr>). La radio Résonance FM de la Bresse s'est également déplacée et a permis à Jean-Marie Paulin, André Schmoderer mais aussi à Christian Poncelet de pouvoir s'exprimer ! Grand merci à eux !



Des élèves du collège de Fraize étaient également présentes, déguisées en globules. Elles n'ont pas manqué de se mettre en avant pour inciter les gens à offrir le précieux liquide rouge. Christian Poncelet a eu des mots bien agréables à leur égard. Un souvenir énorme pour elles...



Des élèves de l'école Jean-Macé de Gérardmer s'étaient déplacés pour un lâcher de ballons qui malheureusement n'a pas eu lieu, car la bouteille d'hélium qui avait été achetée était... vide ! Grand désespoir chez eux, mais les bénévoles se sont donnés à fond pour gonfler rapidement une bonne centaine de ballons à la bouche...

Des élèves de CM2 de l'école de Xonrupt (*notre photo*) se sont associés à l'évènement. Chacun avait inscrit sur son T-shirt de jolis slogans en faveur du don du sang !

Après les différents discours, le lancement officiel de *Randonnez votre sang* a pu être donné par Françoise Didier, Président départemental des Donneurs de Sang bénévoles des Vosges. Tous se sont élancés pour cette première étape entre Gérardmer et Fraize pour une vingtaine de kilomètres.

